
 
 

  REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 
 
 
Requer regime de urgência para 

apreciação do Projeto de Lei nº 
2404, de 2015, que “Dispõe sobre a 
elaboração e comercialização de 
queijos artesanais e dá outras 
providências”. 

 
 
                Senhor Presidente, 
 
 
   Nos termos do art. 155 do Regimento Interno da 

Câmara dos Deputados, requeremos a Vossa Excelência regime de 

urgência para apreciação do PL nº 2404, de 2015, de autoria dos 

senhores Deputados Zé Silva e Alceu Moreira, que “Dispõe sobre a 

elaboração e comercialização de queijos artesanais e dá outras 

providências”.  

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
  Dois episódios ocorridos neste mês transformaram queijos e 

embutidos artesanais brasileiros em casos de polícia por conta de 

uma legislação ultrapassada e ineficiente, que está empurrando a 

gastronomia para a ilegalidade.  

Um dos casos, que foi de enorme repercussão nas redes 

sociais, até em jornais estrangeiros como o Le Monde, envolve a 

chef Roberta Sudbrack cuja trajetória inclui o título de melhor chef 

mulher do mundo, e a apreensão em seu estande no Rock in Rio de 

80 quilos de queijos e 80 quilos de linguiça – ambos dentro do 



prazo de validade, produzidos de acordo com normas sanitárias e 

certificados com selo de inspeção dos estados de origem. O motivo: 

não podiam ser vendidos no Rio de Janeiro. Em outras palavras, 

podiam ser consumidos por pernambucanos (os queijos) e paulistas 

(as linguiças), mas não por cariocas. 

Tais fatos reacenderam as discussões sobre a necessidade 

de adequar o sistema de controle de produtos de origem animal à 

realidade gastronômica do País. E como já aprovado em comissão 

de mérito nós temos a possibilidade de regulamentar a produção 

dos queijos artesanais através do projeto de lei em questão, é que 

solicito a urgência para tal.  

 Peço, portanto, apoio aos nobres Pares a fim de aprovar em 

Plenário a urgência para este projeto, que já deveria estar em 

regime de urgência, não só pelo fato de Produtos artesanais e 

tradicionais serem a base da gastronomia de um país e a 

diversidade um grande trunfo, como também pela necessidade de 

termos na legislação a distinção justa entre produtores locais e a 

grande indústria alimentícia. 

 
 

Sala das Sessões, em           de setembro de 2017. 
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